

Rapport annuel 2024 du président de la commission du journal

L'année écoulée a été difficile et pleine de défis. Des problèmes de santé et un décès nous ont confrontés à de grandes difficultés. Malgré cela, l'organe de l'association a toujours pu paraître comme prévu, même si quelques couacs ont été constatés.

Mi-janvier, Binia et moi sommes parties pour trois mois aux États-Unis. Je savais que le journal était entre de bonnes mains avec tous ceux qui y travaillaient et je croyais à une année tranquille. Mais très vite, une mauvaise nouvelle nous est parvenue. Fin février, notre rédacteur d'annonces de championnat Toni Eberhard est décédé de manière totalement inattendue. Toni a malheureusement quitté la vie bien trop tôt et nous le remercions encore une fois pour son grand engagement en faveur de l'ASQS. Notre rédacteur et metteur en page René Steiger a repris en plus la responsabilité des annonces de championnat.

Mais René a lui aussi contracté un cancer dans le courant du printemps. Malgré les rayons et les thérapies, il a pu continuer la rédaction et la mise en page du Sportkegler. Il semblait que René allait se rétablir. Mais en octobre, il y a eu une rechute et René a dû être hospitalisé. Malgré plusieurs interventions, il a continué à diriger notre journal, en partie à l'hôpital et en partie en rééducation. Mais en novembre, la situation s'est encore dégradée. René a essayé malgré tout de terminer le journal n° 13. Malheureusement, il n'y est parvenu que partiellement et, sous la pression du temps, on n'a guère eu le temps de le contrôler. De ce fait, ce numéro comportait quelques erreurs, pour lesquelles nous nous excusons encore une fois. Pour le numéro 14, j'ai ensuite organisé avec l'imprimerie Cavelti la mise en page du journal sur la base des données rédactionnelles. Malgré le peu de temps restant, cela s'est déroulé sans problème. Grâce au travail professionnel des maquettistes de l'entreprise Cavelti, il a été possible de conserver l'aspect habituel du journal. Au début de la nouvelle année, nous ferons certainement réaliser les premiers numéros par les maquettistes de Cavelti. Pour l'instant, nous ne savons pas encore ce qu'il adviendra de notre rédacteur et maquettiste René Steiger et s'il sera en mesure de reprendre ses fonctions à l'avenir.

Actuellement, j'élabore un plan rédactionnel pour chaque numéro, qui est mis en œuvre par Cavelti. Mais je ne suis pas prêt à assumer ce travail supplémentaire à long terme. Nous devons trouver rapidement une solution au sein de l'association si René ne peut pas retravailler pour le journal ! Je souhaite à René tout le meilleur et les meilleurs vœux pour son rétablissement. Je m'occupe également des annonces de compétitions jusqu'à ce que nous trouvions une nouvelle solution. Pour la saisie de rapports et d'annonces de compétitions, tout reste comme avant. Pour cela, il faut toujours utiliser l'adresse e-mail redaktion@sskv.ch ou ms-inserate@sskv.ch. Si l'entreprise Cavelti réalise la mise en page du journal, cela entraîne des coûts massivement plus élevés que si elle était réalisée par René. Comme nous ne savons pas comment les choses vont évoluer, le budget pour 2025 a été établi sur la base de la mise en page externe, raison pour laquelle il présente une perte importante. J'ai toutefois entamé le dialogue avec l'entreprise Cavelti afin de chercher des solutions pour réduire éventuellement les coûts. Si nous ne trouvons pas d'amélioration à ce niveau, cela entraînera à nouveau une forte augmentation du prix de l'abonnement. Pour l'année passée, nous avons réussi à maîtriser les coûts dans une certaine mesure. En raison des recettes d'abonnements nettement inférieures aux prévisions, le résultat a néanmoins été négatif. Par ailleurs, le CC a décidé de réduire le nombre d'éditions de 14 à 12 afin de réaliser des économies.

Afin de maintenir le nombre de pages à un niveau aussi bas que possible, nous continuerons à externaliser un maximum de choses sur le site Internet. Les informations les plus importantes continueront à paraître dans le journal. Les détails et les informations complémentaires ne seront toutefois disponibles que sur le site Internet. Le journal le signalera à l'aide d'indications et de codes QR. En principe, le site internet fournit les informations en temps réel et de manière plus actuelle.

Notre site Internet est de plus en plus complet et la demande est de plus en plus forte. L'année dernière, nous avons compté près de 90 000 visites, qui ont consulté plus d'un demi-million de pages.

Une mise à jour du système de rédaction prévue à la fin de l'année, n'a pas pu être effectuée comme prévu en raison du surcroît de travail au journal. Cette mise à jour devrait avoir lieu dans le courant de l'année. Je remercie tous les membres de la commission du journal pour leur grand engagement au cours de l'année écoulée. Que ce soit pour la rédaction, les annonces dans le journal, les mutations ou la page d'accueil, tous ont contribué à présenter la vie de notre association dans les médias.

Président de la commission du journal
Michael Giger